
 

 

 

 

Ata da reunião da Secretaria Municipal de Agricultura de Meio Ambiente realizada no Auditório do   

SINSEMA de Altaneira na rua: João Gonçalves da Silva, 314, Centro, Altaneira – Ceará no dia vinte 

e um do mês de março do ano de dois mil e onze (21/03/2011). 

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e onze, as nove horas na rua: João Gonçalves 

da Silva, 314-Altaneira-Ceará, atendendo ao convite da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio 

Ambiente,reuniram-se o Secretário de Agricultura e representantes da sociedade Civil organizada 

para discutir a pauta do dia: Lei Nº436/2006; Apresentação do projeto e restruturação da lagoa Santa 

Tereza e restruturação do CONDEMA. O Secretario Municipal de Agricultura e Meio Ambiente 

Antonio Ceza Cristovão fez a abertura da reunião acolhendo a todos, dando as boas vindas em seguida 

convidou a mim Mariliany Gonçalviany de Sousa para secretaria a reunião. O Secretario fez registrar 

a ausência dos representares do IBAMA – Instituto Brasileiro de Meio Ambiente e  da SEMACE – 

Superintendência Estadual do Meio Ambiente do Ceará, em seguida convidou a todos a fazer a leitura 

da Lei 436/2006 após a leitura foi feita a discursarão da mesma. Em seguida houve a eleição para a 

restruturação do COMDEMA, por lei o presidente do COMDEMA é o Secretario de Agricultura de 

Meio Ambiente Antonio Ceza Cristovão, votando por aclamação foram eleitos por unanimidade 

Francisco Claudovino Nogueira Soares para vice presidente e Pedro Dias da Silva para Secretario. 

Ato continuo foi apresentado o esboço do projeto de recuperação e revitalização da Lagoa de Santa 

Tereza falando sobre a importância da Lagoa Santa Teresa no passado, no presente e como será no 

futuro. O Secretario de Agricultura e Meio Ambiente Antonio Ceza Cristovão assume o compromisso 

com a retirada das cercas e a construção do projeto topográfico da Lagoa de Santa Tereza pedindo a 

colaboração de todos os presentes fica agendado que o COMDEMA se reunirá uma vez por mês para 

discutir os assuntos pertinentes a causa. Nada mais havendo tratar as onze horas o Secretario 

Municipal de Agricultura e Meio Ambiente Antonio Ceza Cristovão agradece a presença de todos e 

suspende a reunião por quinze minutos para a lavratura da presente ata. Reaberta a Assembleia, o 

secretario determina a mim Mariliany Gonçalviany de Sousa, que faça a leitura da ata após lida a 

assinada, conforme foi aprovada e vai devidamente assinada conforme foi aprovada e vai 

devidamente assinada por todas as pessoas presentes. Altaneira-CE, 21 de março de 2011.  Mariliany 

Gonçalviany de Sousa, Antonio Ceza Cristovão, Maria Lucia de Lucena, Pedro dias da Silva, Luiz 

Vieira………., João Paulo da Silva Batista, Antonio Ferreira de Amorim Filho. 

 

 


